

学習支援における連絡 <第2段階>

令和2年5月14日
大阪市立新巽中学校
校長 北 恵

かつて経験のない状況の中、非常に混乱をきわめ、不安な日々が続いています。保護者のみなさまにおかれましてもご心労お察しします。

さて、学習支援体制ですが、変わらず通常運営の見通しは限りなく低く、「限られた時間でいかに効率的で効果的な学習をするか」という視点で、学習環境を整えていくことが必要な状態のままでです。

このような現状をふまえ、本校は独自の取り組みとして Google と連携し、オンライン授業が可能な環境を段階的に整えてきました。3年生は現在オンライン HR、オンラインによる双方向の学習環境の中で学習を進めております。第2段階として、1・2年生にもノートパソコン(書き込み可能な端末)の貸し出しを行い、3年生と同じ方向性で学習支援を行っていこうと考えております。少しでもこの期間内に学習支援を充実させ、すべての生徒、保護者、地域のみなさまによりよい形で再開することができるようと考えております。見通しの立たない状況が続きますが、どうかこの未曾有の危機をたくましく乗り切り、社会をよりよくするこれからの世代の育成にも目を向けていただき、ご協力いただきたいと存じます。

○今後の学習計画について

- ・登校日と組み合わせ、スクーリング日を設定します。
- ・スクーリングの時間は午前中に設定し、教科の質問をすることができます。
- ・スクーリングの期間中は自学自習の場所を提供します。
- ・全体で活動が必要な時や設備等の活用が必要な時に登校日を設定します。
- ・オンライン HR をおこないます。
- ・段階的に時間割を組み立て、教科の学習を進めていきます。
- ・Qubena(AI 搭載型の数学アプリ)が利用可能(現状 6 月中旬まで。年間利用で申請中)
※Qubena 書き込みのできるタブレットや PC が必要です。(スマホは使えません)

【PC 貸し出しへの留意事項とお願い】

<原則、ご家庭で起こる対応についてはご家庭の責任でお願いします>

- ・貸出端末にはネットワークの制限がないため、自由にサイトの閲覧が可能です。
- ・機器トラブルへの対応も原則ご家庭となります。
- ・機器の破損については自弁となります。